
 

 

Al Presidente del Consiglio del Comune di Surbo 

All’attenzione del Sindaco di Surbo 
                                                                                                                      

 
 

 

 
 INTERROGAZIONE su aumento TARI 

Il sottoscritto Pasquale Paladini, in qualità di consigliere comunale di IMPEGNO COMUNE PER SURBO E GIORGILORIO, visto il 

consistente aumento della tassa sui Rifiuti/Tari recapitata alle famiglie e alle attività commerciali i primi di Gennaio 

                                                                            

INTERROGA IL SINDACO E L’ ASSESSORE DI RIFERIMENTO  

chiedendo di sapere nel prossimo consiglio comunale  di quanto in percentuale è aumentata l’aliquota per le famiglie e di 

quanto è aumenta per le attività commerciali. Chiede inoltre di sapere quali sono i provvedimenti che intende intraprendere 

questa amministrazione per ridurre la spesa della tari divenuta cosi gravosa per famiglie ed attività commerciali. 

 
                     Surbo, 27 gennaio 2025 
 
                   Cordiali saluti 
 

Pasquale Paladini  
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